



Schnell und erfolgreich. Das ACC Racing Team aus Lassece mit Harald Unfried, Walter Dantinger, Michael Ankowitsch, Hans Grill, Gerhard Gschient und Alexander Ankowitsch (von links).

FOTO: ZVG

MOTORSPORT / Die Biker des ACC Racing Teams aus Lassece sorgten diese Saison für Furore.

Größter Erfolg in der Vereinshistorie

Beim Saisonfinale der GH Moto Race Days in Brünn (Tschechien) feierten die Fahrer des ACC Racing Teams aus Lassece um Teamchef Michael Ankowitsch den Abschluss einer mehr als nur überzeugenden Saison.

In der Gesamtwertung der Langstrecke holten sich Teamchef Ankowitsch und Harald Unfried den zweiten, Alexander Ankowitsch und Hans Grill den dritten Platz. In der Gesamtwertung des Supersportbewerbes im Einzel landete Michael Ankowitsch ebenfalls auf dem Podium, er wurde Dritter. „Wir haben unser Saisonziel erreicht und das beste Gesamtergebnis für das ACC Racing Team seit Bestehen des Vereins eingefahren“, war Ankowitsch über diesen historischen Erfolg mehr als glücklich. „Natürlich ist jetzt sehr viel Motivation da, um auch im nächsten Jahr wieder solche Erfolge feiern zu können“, so Ankowitsch.